

## Exceso de peso, falla el elevador de San Lázaro: Protección Civil

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- No todo fue sonrisas en San Lázaro, porque el gobernador Rubén Rocha Moya se quedó atrapado en un elevador del recinto legislativo, con otros legisladores morenistas, por un espacio de 10 minutos. ¿Cómo se le habrán pasado ahí adentro?

“El *Santo Niño de Atocha* es grande. Nos atrapó en la verdad y nos dio tiempo para platicar más”, relató el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**. De acuerdo con personal de Protección Civil de la **Cámara de Diputados**, el exceso de peso habría provocado la falla en el elevador.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8229?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8229&authkey=!ALIfC-SFmhvZtT8&ithint=video&e=HXION6>